

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. März 2018** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 13.03.2018

Betreff: Kreuzung Payer-Weyprecht-Straße / Kapellenstraße
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Erneut ist der Kreuzungsbereich Kapellenstraße - Payer-Weyprecht-Straße Thema einer Anfrage. Neben der hohen Unfallhäufigkeit ob der Unübersichtlichkeit dieser Kreuzung führt auch ein anderer Umstand immer wieder für großen Unmut und letztlich auch für verkehrspolitisch untragbare Zustände.

Bei größeren Begräbnissen ist die Alte Poststraße im gesamten Friedhofsbereich völlig zugeparkt. Für die Dauer mehrerer Stunden bleibt dem fließenden Verkehr nur ein Fahrstreifen übrig, was dazu führt, dass das Befahren dieses Abschnittes in beiden Richtungen phasenweise vollkommen unmöglich ist. Ausweichen sind in diesem Bereich nicht vorhanden.

Bisherige Vorschläge, die große Grünfläche beim Urnenfriedhof zu einem Parkplatz umzufunktionieren, wurden seitens der Holding vor rund zwei Jahren ohne weitere Begründung abgelehnt.

Aus den genannten Gründen ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit, zu der im Motivenbericht skizzierten Problemstellung eine Lösung zu forcieren und in diesem Zusammenhang auch Kontakt mit der Holding Graz aufzunehmen, um eine eventuelle Nutzung dieser Grünfläche als Parkplatz prüfen zu lassen?